
６月２週目でやっと全体に「心のきずなを

深める月間」について話をすることができま

した。ただし、「３密」を避け、各教室で動

画を視聴する形式にしました。話の要

旨は次のとおりです。

６／９（火）の全校集会の前に、動画を作成しました。自撮りは全くの初めてで、

１回ではうまくできず、数回チャレンジしました。真剣な瞳で反応しながら聞いてく

れる子供たちがいる、と思うだけで大きな励みになりました。最終的に先生に聞いて

もらいながら撮りました。子供たちにも発表の場面は授業や集会等様々ありますが、

みんなで温かくしっかり聞くことが発表の意欲を高めるなあと実感したことでした。

全学級で同じ朝活動の時間に視聴してくれ、その後学年段階に応じて、感想を出し

合ったり、心のノートに書いたりしてくれたようです。早くいつも通りの全校集会が

できるようになるといいなあと思います。

翌６／１１（水）に、「ありがとう」を言ったり言

われたりしたらシールを貼って、あじさいの花をつく

る掲示をしました。

シールを貼るとき、子供たち同士でおしゃべりして

います。たくさんありがとうと言ったり言われたりし

てほしいと思います。どんな花が咲くかお楽しみに。
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ふるさとを愛する自立（律）した阿村っ子の育成～笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい～

裏面もあります

６月は「心のきずなを深める月間」です

みんな心を持っていますが目には見えません。見

えない心をつなぐものは、言葉や行動。相手を思い

やる温かい言葉や行動で心のきずなは深まっていき

ますね。

阿村小の合い言葉は「言葉が心をつくる」です。

去年はみんなで「あいさつ」に取り組みました。今

年は、「ありがとう」という言葉を大切にしましょ

う。私も、学校の中や阿村地区でたくさん「ありが

とう」を見つけました。阿村小や阿村が「ありがと

う」でいっぱいになりますように。

これは、企画委員会が提案して委員長会議で決定

した今月のめあてです。心のきずなを深める月間に

ふさわしい、素敵なめあてですね。このめあてに向

かって、子供たちも先生も、「ありがとう」いっぱ

い、笑顔いっぱいになるよう頑張りましょう。

校長室前掲示板

今月の阿村小生活目標

ありがとうの花を咲かせよう

私は、ばあちゃんのお手伝

いしてありがとうと言われ

たよ。（４年紗瑛さん）

私、お手伝いして林田先

生にありがとうと言われ

たよ。（４年月さん）



全校集会の中で紹介したこと、また紹介しきれなかった分も含めて、たくさんのあ

りがとうをお知らせします。

地域の方から学校にお電話いただきました。

こんなに気にかけていただいていることを本

当にありがたいと思います。子供たちと努力

していきます。保護者の皆様・地域の皆様、

これからもお気づきを学校へお知らせくださ

い。よろしくお願いします。

子供たちの委員会の仕事も順

調に滑り出しました。阿村小

の子供が楽しく生活するため

に、委員会の仕事がとても役

に立っています。ありがと

う。５，６年はプール掃除の

仕上げに更衣室等の掃除を頑

張ってくれました。ありがと

う。

「粘り強くやり抜く子ども」「考え、行動する子ども」「思いに気付き、協働する子ども」

休校中、学校のお掃除

をしてくれた６年の未

來さん、紗代子さん、

４年の徠人さん。その

気づきと行動にありが

とう。

臨時休校中も土日もウサギ

のえさをやったり掃除をし

てくれたりする子供たちや

お家の人たち、先生たち。

おかげで子ウサギもすくす

く育っています。また赤ち

ゃんが生まれました。かわ

いいですよ。

学校再開は、月～木までＰＴＡの役員のみなさんの挨

拶運動で始まりました。朝から子供たちを元気なあい

さつで迎えてくださってありがとうございました。

１年生の教室をのぞいたときのこと。プ

リントの配付中でした。先生からもらっ

て「ありがとうございます。」後ろの子

へ渡すとき、「はい、どうぞ。」もらっ

た子は「ありがとう。」どの列の子もち

ゃんと１回ずつお礼を言って、プリント

は後ろに渡りました。合わせて１２回の

優しいありがとうの声が聞かれる教室

に、思わずにっこり。でした。

臨時休校はあっても、今年

の登校班も、スムーズにス

タートしています。新しい

登校班長さん、副班長さ

ん、ありがとう。１年生も

しっかり歩いています。

小プールの床の修繕を大矢野の藤島商会

さんがしてくださいました。工事の前に

小プールの掃除をしてくださったのです

が、子供たちが大変だろうと大プールも

掃除してくださいました。本当に助かり

ました。ありがとうございました。

毎日ラジオ体操のあと、教室に入

る前にボランティアで草取りをし

てくれている人達がいます。環境

委員長の海咲さんの、「草取りを

やめてください。ボランティアあ

りがとうございました。」で終わ

って教室に入っています。ボラン

ティアの気持ちが嬉しいです。

学校再開に合わせて、地域の方が

通学路の草刈りをしてくださいま

した。また１３日の芋苗植えを気

にかけてくださる方々がいらっし

ゃいます。阿村の子のために、と

いう思いでしてくださることに、

本当に頭が下がります。心からお

礼申し上げます。ありがとうござ

います。

何より、毎日元気な笑顔を見せてくれてありがとう！

お知らせありがとうございます

朝の挨拶が元気がありま

せん。こちらからの挨拶

への反応も。阿村小の子

供だから、もう少し元気

がほしいです。

たくさんのありがとう

保護者の皆様に、熊本県教育広報紙「ばとん・ぱす」を配付しましたので、ご覧ください。


